
 

 

令和３年 ９ 月２４日  

  

  議会議長 馬 場  司 殿 

 

教育民生常任委員会 

委員長 熊 坂 崇 徳 

 

教育民生常任委員会所管事務調査箇所の事業評価結果報告 

 

  本委員会において、令和２年度事業の決算審査の補完的位置付けとして、教育民生

常任委員会が所管する事業について調査し、事業評価を行いましたので、その結果に

ついて報告します。 

 

１ 審査の経過 

 委員会の開会日時及び出席委員 

ア 日  時 令和３年８月１２日（木） 午前９時 

イ 出席委員 

    委 員 長  熊 坂 崇 徳    副委員長  岸 上 敦 子 

委  員  茅   孝 之    委  員  佐 藤   茂 

委  員  小 林 敬 子    委  員  渡 辺   基 

委  員  山 中 正 樹    委  員  井 上 博 明  

 

２ 調査事業及び事業評価方法 

  教育民生常任委員会が所管する令和２年度当初予算の審査に当たり、現地調査を実 

施した事業及び令和２年度補正予算に係る事業について、事業評価を実施した。 

 

 

 



 

３ 事業評価結果 

  （１）愛川聖苑屋根洗浄業務委託について【住民課】 

      改善の必要あり。 

   【委員からの意見】 

    住民からの声をきっかけに当該事業を実施したとのことであるが、本来メンテ

ナンスが不要な屋根の材質を考慮すると、今後は、洗浄よりも通常の雨漏りや破

損等の定期的なメンテナンスに努めながら、よりよい方法を検討すべきである。 

 

（２）愛川聖苑待合ホール系統空調機改修工事について【住民課】 

おおむね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

    高額な工事にもかかわらず、入札ではなく、随意契約により執行されていた。

今後は、競争原理の概念に基づき、適正な契約の方法を検討する必要がある。 

 

（３）ＬＥＤ型防犯灯設置工事について【住民課】 

おおむね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

今後は、行政区からの設置要望に対する採択率をさらに高めていただきたい。

一方で、採択基準の明確化や、個人住宅の外灯に対する協力なども検討してい

く必要がある。 

 

（４）小中学校 GIGA スクール用端末賃貸借について【教育総務課】 

    良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

端末の賃貸借という事業としては良好であり、引き続き、個別最適化された授

業運営を推進していただきたい。なお、学校内外においても、すべての児童・生

徒が平等に利用できるよう、引き続き Wi-Fi 環境の整備に努めること。 

 

 

 



 

（５）親子給食に伴う給食室改修工事について 【教育総務課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

短期間での改修であったにもかかわらず、良好かつ適正に執行されていた。調

理員の人数や動線にも配慮されており、今後も安全でおいしい給食が提供され

ることを期待する。 

 

（６）半原老人福祉センター屋外トイレ購入費について【高齢介護課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

  利用者が管理するとのことだが、今後も衛生面に配慮し、適正な管理に努め

ていただきたい。 

 


